Die neunte Generalkonferenz der Nationalen Demokratischen Partei (NDP) - Wir haben Wort gehalten.

Das Arbeitspapier hat sich mit allem beschäftigt, was die NDP-Partei versprochen und in allen Bereichen geleistet hat. Beispiele dafür sind: Die Änderung von 34 Bestimmungen in der Verfassung in dem größten Erneuerungsprozess der Verfassung – 30 Frauen wurden zum ersten Mal in der Geschichte der Justiz als Richterinnen besetzt - 7,1% ist die wahre Wachstumsrate in diesem Jahr – Die Vordoppelung der ausländischen Investitionen bis 11.1 **US-Dollar** Mrd. 1.4 Mio. zu Beschäftigungsmöglichkeiten in dem Privatsektor in den letzten zwei Jahren -156% beträgt die Zunahme in der industriellen Investition.

Das Arbeitspapier Versprechungen NDP-Partei hat einige der angekündigt, darunter: Das Terrorgesetz zur Ausbalancierung der Sicherheit Ägyptens und der Rechte und Freiheiten der Bürger – Politische Maßnahmen und Vergünstigungen zur Anlockung der Investitionen und die Entwicklung der Infrastruktur und der industriellen Struktur in Oberägypten – Der Bau von 70 000 Wohneinheiten für die Unterstützungswürdigen im Rahmen des Programms "5000 000 Wohneinheiten" - Steigerung der Zahlen des medizinischen Konvois bis zu 1080 Konvois zur Behandlung der Bürger in allen Regierungsbezirken. Diese Konvois sollen bis Ende Juni 2008 4 Mio. Bürger medizinisch behandeln - Der Ausbau und die Entwicklung von 2500 Gesundheitsstationen zwischen 2007 und 2010 – Die Fortsetzung der Umstrukturierung der Einsenbahn inkl. der Erneuerung von 65 Station mit 227 Mio., L.E., der Bereitstellung von 300 Personenwagen mit 60 Mio. L.E., und der

Dr. Eng. **Nader Riad**

Bereitstellung von 120 Schleppern mit 360 Mio. L.E. Ende 2008 – Die Umsetzung der zweiten und dritten Phase der Kairoer Metro mit 6,5 Mrd. US-Dollar über sechs Jahre – Die Befolgung einer bestimmten Politik zur allmählichen Energiesparung über einen Zeitraum von 15 Jahren, um den Energieverbrauch um 20% zu senken – Die Umsetzung des ägyptischen Atomprogramms für die zivile Nutzung, das den Aufbau von 4 Atomkraftwerken bis 2022 beinhaltet.